

町立奥出雲病院に

長谷 亨 医師が

着任



【主な略歴】

- ・島根医科大学卒業
- ・大田市立病院勤務
- ・島根医科大学附属病院勤務
- ・出雲市民病院勤務

十月一日付で、町立奥出雲病院整形外科に長谷亨医師に着任いただきました。長谷医師には外来での診察はもとより、地域医療全般にもご尽力いただきます。

元気いっぱいプレー

第27回 島根県 ホッケー選手権大会



▲元気にプレーする小学生

【大会成績】

●男子一部	優 勝 馬木小スボーツ少年団
●男子二部	準優勝 横小バイレーツ
●女子一部	優 勝 阿井小タイノース2
●女子二部	準優勝 馬木ファイターズ
優 勝 馬木スボーツ少年団	準優勝 鳥上ラックスター☆ロック
優 勝 鳥上ラックスター☆ロック	準優勝 ブルースカイ八川

第二十七回島根県ホッケー選手権大会が九月二十二日、三成公園人工芝ホッケー場において開催されました。大会には町内の小学校から学年、経験年数などにより分けられた一部と二部に、二十九チームが参加しました。児童達は、秋空のもと元気いっぱいにプレーし、他校との交流を深めていました。また、開会式では秋田県で開催される「秋田わか杉国体」のホッケー競技に出場する島根県選手団の激励式が行われ、絲原島根県ホッケー協会会長から横田高校男女、成年男子チームにそれぞれ激励

金が手渡されました。なお、成年男子チームの高橋大介選手は、島根県選手団の主将に選ばされました。

いよいよ本格始動

尾原ダム本体工事

斐伊川・神戸川治水計画の一翼を担い、洪水調節や水道用水の確保、河川環境の保全を目的とする尾原ダムで、本体の堤体を築くコンクリートの打設作業が始まりました。

九月十二日には、雲南省木次町平田地内のダム建設現場で、地権者や地域の関係者、工事を担当する国土交通省や島根県、関係市町村の代表者など約五十人が出席して初打設作業を見守りました。



▲コンクリート打設が始まった工事現場

設置現場では、はじめに骨材とセメントを混ぜるプラントで三立方メートルのコンクリートが練られ、専用ダンプで現場付近まで運び、大型クレーンで吊り上げられたバケツから堤体下部の岩盤に打ち込むと、ダム本体工事の始動を喜ぶ参加者から拍手が沸き起きました。

堤体に使われるコンクリートの総量は六十万七千立方メートルで、打設工事は平成二十一年十二月頃まで行われる予定です。県政百年の大計として、昭和五十一年にダム建設計画が発表になり、平成三年から始

められたこの大事業は、地元の方の深いご理解とご協力により、いよいよダム本体工事に着手し、平成二十二年度末の完成を目指し建設が進められます。